



## DELIBERATION DU CONSEIL MUNICIPAL

SEANCE DU 06 novembre 2020 à 17 h 00

AUJOURD'HUI six novembre deux mille vingt

LE CONSEIL MUNICIPAL de la Ville de Clermont-Ferrand, convoqué par Monsieur le Maire le 30 octobre 2020, s'est réuni en visioconférence.

Après avoir ouvert la séance, Monsieur le Maire procède à l'appel.

Etaient présents Mmes et MM. les Membres du Conseil dont les noms suivent :

**Olivier BIANCHI, Maire, présidant la séance**

**Présent(e)s :** Olivier BIANCHI, Christine DULAC ROUGERIE, Nicolas BONNET, Marion CANALES, Cyril CINEUX, Isabelle LAVEST, Grégory BERNARD, Manuela FERREIRA DE SOUSA, Rémi CHABRILLAT, Nicaise JOSEPH, Jean-Christophe CERVANTES, Cécile AUDET, Jérôme GODARD, Odile VIGNAL, Christophe BERTUCAT, Magali GALLAIS, Jérôme AUSLENDER, Anne-Laure STANISLAS, Didier MULLER, Sondès EL HAFIDHI, Charles-André DUBREUIL, Sylviane TARDIEU, Dominique ADENOT, Anna AUBOIS, Marion BARRAUD, Géraldine BASTIEN, Laetitia BEN SADOK, Valérie BERNARD, Fatima BISMIR, Alexis BLONDEAU, Julien BONY, Jean-Pierre BRENAS, Dominique BRIAT, Estelle BRUANT, Fatima CHENNOUF-TERRASSE, Alparslan COSKUN, Samir EL BAKKALI, Eric FAIDY, Christiane JALICON, Claudine KHATCHADOURIAN-TECER, Wendy LAFAYE, Diego LANDIVAR, Cécile LAPORTE, Steve MAQUAIRE-BEAUSOLEIL, Marianne MAXIMI, Pierre MIQUEL, Lucie MIZOULE, Lucas PEYRE, Frédéric PILAUD, Catherine PINET-TALLON, Stanislas RENIÉ, Pierre SABATIER, Vincent SOULIGNAC, Yannick VIGIGNOL, Thomas WEIBEL

**Excusé(e)s ayant donné pouvoir :**

**Excusé(e)s :**

**Absent(e)s :**

**Secrétaire :** Wendy LAFAYE

*Mme Fatima CHENNOUF-TERRASSE quitte la séance avant le vote de la question n°2 et donne pouvoir à Mme Marianne MAXIMI.*

*Mme Wendy LAFAYE était absente pendant le vote de la question n°4.*

Rapport N° 52

SUBVENTIONS AUX ASSOCIATIONS ET AIDES A PROJETS  
INTERNATIONAUX

Le solde de la ligne budgétaire dédiée aux subventions aux associations et aides à projets internationaux prévue au budget primitif 2020 est à ce jour de 15 550 euros.

Il vous est proposé, en accord avec votre commission, d'attribuer les subventions suivantes dont le montant total s'élève à 5 500 euros :

### **AUVERGNE SOLIDARITÉS INTERNATIONALES : 4 000 euros**

L'association « Auvergne Solidarités Internationales » créée en 2017, a pour objectif de mutualiser les actions de sensibilisation, de formation et d'information sur la solidarité internationale, d'organiser des événements et de diffuser des informations concernant la solidarité internationale. Elle a aussi la fonction de représentation des 17 associations membres, tel un fédérateur et un facilitateur pour un plus grand rayonnement de leurs actions. C'est un interlocuteur clé pour la coopération internationale en Auvergne.

Elle prévoit d'organiser une journée à l'espace Mandela dans le cadre de Festisol, avec des projections de films, des débats et un village des associations auvergnates de solidarité internationale. L'association « Auvergne Solidarités Internationales » souhaite également créer une exposition sur les enjeux de l'alimentation au niveau mondial afin de sensibiliser la population (écoles, collèges, lycées, université) à ces questions.

Afin de mener à bien cette action, l'association « Auvergne Solidarités Internationales » sollicite la Ville de Clermont-Ferrand pour une participation à hauteur de 8 500 euros sur un budget global de 12 500 euros. Pour information, elle bénéficie de la mise à disposition d'une salle (rue du Clos Perret) par la Ville.

### **PACHAMAMA : 1 500 euros**

L'association « Pachamama », créée en 1999, a pour objectif la promotion du patrimoine humain, social et culturel latino-américain en organisant des activités de rencontres internationales entre les communautés d'individus d'Amérique Latine et d'Europe. Cette association a également pour but de favoriser le développement de programmes de coopération internationale avec des organisations et des institutions locales travaillant dans les secteurs sociaux, culturels et éducatifs en situation de besoin.

Elle organisera à la Maison de l'Oradou la 15<sup>ème</sup> édition des Rencontres avec l'Amérique Latine. Le thème de cette édition sera « Destination îles des Caraïbes » et « Rencontres Kallpa », diverses actions seront proposées telles que des expositions d'objets, de costumes et de photos, une série de courts métrages, une conférence et des soirées destinées au volontariat et à la solidarité internationale.

Afin de mener à bien ces actions, l'association « Pachamama » sollicite la Ville pour une participation à hauteur de 3 000 euros sur un budget global de 40 500 euros. Il est proposé une participation de la Ville à hauteur de 1 500 euros pour ce projet.

**DELIBERATION**

Après en avoir délibéré, les propositions mises aux voix sont adoptées à l'unanimité.

Pour ampliation certifiée conforme.

Fait à Clermont-Ferrand, le 19 NOV. 2020

Le Maire,  
Pour le Maire et par délégation,  
L'Adjoint à la Vie universitaire et étudiante,  
Réseaux international des villes Michelin,  
Affaires européennes et Relations internationales



Jérôme AUSLENDER

